

《单词百科:inertia是什么意思?inertia怎么发音?inertia的解释和用法》

英语单词inertia是什么意思?inertia怎么读?inertia怎么发音?简答网为您整理了inertia的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



inertia怎么读

inertia的读音:[n]

inertia的意思

1、n.惯性, 惰性;迟钝;不活动;

inertia的相关词组

- 1、axial moment of inertia 轴向惯性矩;
- 2、law of inertia 惯性定律;
- 3、moment of inertia 转动惯量;

4、polar moment of inertia 极惯性矩，惯性极矩；

5、inertia selling 惯性销售；

inertia的近义词

1、laziness n.怠惰，懒散，徐缓；

inertia的反义词

1、activity n.活动；活跃，敏捷；活动力；教育活动；

inertia的双语例句

1、The behavior characteristic can be concluded as Inertia character and changed character, active character and adaptability.

本文将广州市民的收视特征概括为惯性与可塑性、主动性与适应性。

2、Next we set some other properties of the body: mass and the inertia tensor.

下一步我们设置物体的一些其它属性：质量和惯性张量。

3、But bloating, laxity, conceit, extravagance and inertia are to be found in certain degrees.

现在是有点肿、散、骄、奢、惰。

4、I can't seem to throw off this feeling of inertia.

我好像无法摆脱这种无力的感觉。

5、Ideas of inertia and complacency are both wrong.

无所作为和骄傲自满的论点都是错误的。

6、Principles of molecule collision and inertia separation are new methods for oil fumes control.

应用分子碰撞和惯性分离原理,对油烟烟气进行分离是一种新的油烟净化方法。

7、The gravitational mass and the inertia mass are not equal in the microscopic quantum

behavior.

在微观量子行为中引力质量和惯性质量并不相等.

8、The rotational inertia of some uniformed bodies is obtained without doing integral.

对于某些均质刚体不用积分算出其转动惯量的表示式.

9、As a country with an ancient civilization, this is a vulnerable emerging understanding of inertia.

作为一个文明古国, 这是一种极易出现的认识惯性.

10、The first is something that has both movement and inertia. That we perceive.

前者是动静俱备的某些东西. 即咱们所感受的.

11、This inertia in the field of psychology has also been lamented.

这种在心理学领域中的惰性已经成为许多其他人的悲叹.

12、Inertia stabilizers give an agility bonus only.

惯性稳定器只对灵敏度加成.

13、Beware of inertia win: Every project generates a certain amount of inertia.

小心惰性作祟: 每一个专案都会产生某些程度的惰性.

14、Because of the inertia of the system many badly needed reform is never introduced.

由于制度本身有惰性, 很多事急需改革却从未实行.

15、The testing result shows this system obtains a satisfying accelerating simulation result for automotive inertia force.

试验结果表明该系统可以较好地模拟汽车加速运动惯性力.

16、Most of our banking arrangements are governed by inertia.

我们在安排大多数银行业务时都是靠惯性使然.

17、Inertia carried the plane onto the ground.

飞机靠惯性着陆.

18、 We had a feeling of inertia in the afternoon.

下午我们感觉很懒.

以上是简答网为您整理的inertia怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于inertia的用法、inertia的释义、inertia的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/inertia>

